

El Grupo de Comunicación Oretania distribuye 5.000 ejemplares gratuitos de 'Azogue' entre los vecinos de la localidad

# El periódico de Almadén ha publicado su primer número

### Redacción

El primer número del periódico de Almadén ha visto la luz estas fechas, bajo el nombre de 'Azogue' en referencia a ese mercurio que tanto ha marcado la historia del pueblo ciudadrealdeño y de sus habitantes. El Grupo de Comunicación Oretania presenta esta nueva cabecera, que dedica y continuará dedicando sus páginas al tratamiento de la información local de Almadén.

Tal y como indica su editorial, el periódico nace con vocación de continuidad y de configurarse como un punto de encuentro para los vecinos de Almadén; "ha nacido, 'Azogue', con la pretensión de perdurar en el tiempo, pero esta tarea no es posible sin vuestra colaboración, pues en definitiva vais a ser los protagonistas de la información, de las opiniones y de todo aquello que se publique en nuestro periódico, en vuestro periódico".

Este primer ejemplar da buena cuenta de lo que pretende ser 'Azogue'. El periódico dedica sus palabras a temas relacionados con la vida del pueblo y sus habitantes; así, en este número inaugural están presentes, como no podía ser de otra forma, las Minas de Almadén; también se puede encontrar información de actualidad relacionada con el desarrollo económico, social y cultural de la localidad, y una profunda entrevista con Emilio García Guisado, actual alcalde.

### Colaboración ciudadana

A partir de su llegada a Almadén, 'Azogue' contará también con todas las colaboraciones que los vecinos del pueblo y su co-



## Azogue

### Las Minas serán declaradas Bien de Interés Cultural

Es paso imprescindible para optar con garantías a ser Patrimonio de la Humanidad



Presentaron el Día de Santa Bárbara. Con motivo de la festividad de la patrona de la minería, el pueblo de Almadén, encabezado por el alcalde Emilio García Guisado, el presidente de la Junta de Almadén, José María Barreda, el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, el presidente de la Asociación de Vecinos de Almadén, Juan José Guisado, y representantes de la Corporación y representantes de la Comisión...

### Los 'Amigos de la Música', al rescate de la tradición coral

Rescatar la gran tradición y el espíritu que animó a los cantos corales en Almadén ha sido uno de los objetivos fundacionales de la asociación 'Amigos de la Música' desde su fundación, en el año 1989. Almadén cuenta con una historia de siglos relacionada con el canto coral, desde finales del siglo...



### El objetivo del alcalde pasa por un Plan Integral

Páginas 13 a 16

### Adjudican la traída de agua desde la presa cordobesa de La Colada

Página 7

### Los niños se muestran solidarios con otras latitudes

Página 27

### Solaria se implantará en Almadén

La empresa Solaria Energía y Medio Ambiente quiere instalar en Almadén una planta fotovoltaica de 20 MW. Este proyecto se enmarca dentro del Plan Integral de Almadén y de la minería del mercurio por todo el mundo. Además, el Ayuntamiento también recibió su tradicional premio...



marca quieran aportar a sus páginas. Entre ellos se repartirán 5000 ejemplares gratuitos, para que puedan empezar a conocer el que será su periódico.

El presidente de la Junta de José María Barreda y el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, han querido dirigir unas palabras de bienvenida y felicitación a esta nueva publicación, destacando el prime-

ro el "acierto rotundo en la elección del título" que "indica el compromiso de este nuevo medio de comunicación con Almadén y su comarca"; y el segundo el papel del periódico como "portador de las inquietudes de los vecinos, quienes también podrán utilizar sus páginas para expresarse con libertad".

Se han publicado un total de 5.000 ejemplares que serán re-

partidos gratuitamente entre los vecinos de Almadén y su comarca.

Esta nueva cabecera supone un esfuerzo más del Grupo de Comunicación Oretania de ofrecer a los pueblos de la provincia de Ciudad Real una información local cercana y accesible.

'Azogue' se une a la lista de publicaciones locales del grupo editorial en la provincia, de la que forma parte junto a 'Apuntes', el

periódico de Argamasilla de Calatrava, 'Castillo de Calatrava', de Aldea del Rey, 'Ciudadrealdeño', de Ciudad Real; 'Puertollanero', de Puertollano; 'Salvatierra', de Calzada de Calatrava; 'Valle de Alcuña', de Almodóvar del Campo; y 'Torrallbeño', de Torralba de Calatrava. Un grupo de ocho periódicos dedicados a la información local que el Grupo de Comunicación espera seguir incrementando.



**926 424 653**  
**619 232 652**

**Calle Aduana, 20**  
**13500**  
**PUERTOLLANO**

Email:  
[diazflorts@interflora.es](mailto:diazflorts@interflora.es)



**ENCASUR**

**LES DESEA**

**¡FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO 2008!**